

---

ANGEL O SATANAS - ¿CUAL?

(Parte Primera)

Hubo un varón en tierra de Hus, llamado Job; y era este hombre perfecto y recto, y temeroso de Dios, y apartado del mal . . .

Y un día vinieron los hijos de Dios a presentarse delante de Jehová, entre los cuales vino también Satán.

Y dijo Jehová a Satán: ¿De dónde vienes? Y respondiendo Satán a Jehová dijo: De rodear la tierra, y andar por ella.

Y Jehová dijo a Satán: ¿No has considerado a mi siervo Job, que no hay otro como él en la tierra, varón perfecto y recto, temeroso de Dios, y apartado de mal?

Y respondiendo Satán a Jehová dijo: ¿Teme Job a Dios de balde? --Job 1:1; 6-9.

La cuestión que nos ocurre al leer la historia de Job, es una que ha preguntado la gente pensadora por miles de años. Si Dios hizo la tierra y creó al hombre y tuvo satisfacción en la obra de sus manos, ¿porqué permitió a Satanás meterse entre los hombres? ¿Porqué es que esta fuerza obstructora siempre alcanza al hombre justo, de acuerdo con lo relatado acerca de este alegórico Job (quien advertimos no era un individuo sino representaba la humanidad entera) causándole tentación y sufrimiento? ¿Porqué un Dios justo daría al hombre en abundancia y entonces, como sucedió con Job, le quitaría todo y le metería en tal sufrimiento inusitado?

Preguntaron a Jesús: "Y pasando Jesús, vió un hombre ciego desde su nacimiento. Y preguntáronle sus discípulos, diciendo: Rabbí, ¿quién pecó, éste ó sus padres, para que naciese ciego? Respondió Jesús: Ni este pecó, ni sus padres: Mas para que las obras de Dios se manifiesten en él." (Juan 9:1-3)

"Para que las obras de Dios se manifiesten en él", nos da la llave de la historia de Adán y Eva en Génesis y, interpretado desde el punto de vista Rosacruz, claramente vemos que las tentaciones de la serpiente en el Jardín de Edén, nos da la llave de muchas historias, poemas y versos épicos del tentador y de las tentaciones que han sufrido el hombre desde el tiempo cuando su espíritu se hizo morador en el cuerpo físico y pensador.

Por medio de dolor y del sufrimiento el espíritu humano, a modo del diamante en la rueda del lapidario, se purifica, y así se eleva en la vereda de la evolución. Si este espíritu humano que es parte de Dios, fuese permitido pasar la vida en gozo perpétuo y siempre asoleado, ¿no quedaría, naturalmente, pueril e ignorante, sin motivo para realizar la Divinidad a que está destinado? ¿No es ésta la razón porqué estas nubes lúgubres pasan por el horizonte de la vida del

---

espíritu humano? ¿No son las nubes tempestuosas y la lluvia necesarias para el crecimiento de los vegetales y la inflorescencia de la rosa? ¿Podrían ellos sacar las materias con que formar la raíz que después produce la hoja y el tallo y las flores, si no fuese por el agua que surte la savia y ablanda la tierra seca?

Si contemplamos en revista el camino de la evolución del espíritu humano, y observamos el estado de la humanidad en la Epoca Lemúrica, notamos una humanidad inocente, infantil, viviendo bajo una atmósfera neblinosa, en contacto con los Jefes Divinos en quienes confiaba para guiarse. Los hombres eran autómatas, conociendo poco de la tierra e inconscientes de sus cuerpos físicos, aun cuando el vehículo terroso era el instrumento por el cual, siendo Dioses-en-evolución, tenían que aprender sus lecciones. Alguna vez tendrían que llegar al conocimiento de esto, y así era que Dios envió a estos niños terrenales un tentador, (llamado así) quien debía abrirles los ojos y darles conocimiento de su herencia y sus responsabilidades como Señores de la tierra. Esto podría hacerse solamente por medio del conocimiento de sus vehículos físicos, y así los líderes de la humanidad enviaron a los espíritus Lucifer en carácter de tentadores. Pero ¿quienes eran estos espíritus Lucifer? Citamos la descripción de ellos que Max Heindel dió en su conferencia No. 14 de la Serie "Christianismo Rosacruz" titulada "Lucifer ¿Tentador o Benefactor?": "Son una clase de seres que alcanzaron un estado evolutivo, muy superior al de nuestra Humanidad, en el Período Lunar, pero que no llegaron al desarrollo obtenido por los Angeles. Son s e m i - d i o s e s, y no pueden tomar un cuerpo denso como el hombre. Pero tampoco puede adquirir experiencias en la forma en que lo hacen los Angeles. Necesitaban un cerebro y una médula espinal, así que cuando el hombre hubo construido ese instrumento, lo urgieron a que hiciera uso de él para aprovecharse ellos mismos."

Nótese que Max Heindel afirma que el hombre había construido un instrumento físico cuando los espíritus Lucifer vinieron y le tentaron. El primitivo hombre Lemúrico no tuvo conciencia del nacimiento del cuerpo. Tuvo conocimiento de la presencia de su vecino pero no le pudo ver; tuvo solo dos puntos sensitivos en el lugar en que hoy se encuentran los ojos. No necesitaba ojos mientras la tierra formaba parte del sol, porque la luz procedía de adentro. Su percepción de las cosas que le rodeaban era semejante al estado de sueño del hombre hoy día; tuvo conocimiento de los mundos espirituales pero era inconsciente respecto a sus alrededores físicos.

Después de la separación de la tierra del Sol, al fin de la Epoca Hiperbórea, era necesario que la luz de afuera se percibiese. Por eso por el impacto de la luz sobre los puntos sensitivos, los ojos del hombre tenían que desarrollarse, y él iba a ser despertado a la vista del mundo exterior, porque tuvo una obra muy importante que hacer en ello. Necesitaba reconocer su mayordomía y, por consiguiente, tenía que desarrollar la vista física a fin de usar su cerebro con mayor ventaja. El Lemúrico primitivo era aun bisexual, pero una separación estaba efectuándose paulatinamente hasta que, hacia la última parte de la Epoca Lemúrica los sexos fueron separados, un cerebro formado, los ojos dieron alguna idea de la forma externa y el eslabón de la mente había sido dado.

Por largo período el hombre no daba cuenta del sexo opuesto, solo en el acto generativo que se verificó bajo la dirección de los Angeles y bajo la influencia de los rayos planetarios debidos. Pero el hombre

de una manera muy brutal. El Cristiano que verdaderamente comprendía las leyes de Dios y trató de ayudar al género humano a comprenderlas era el que los Luciferes resistían y mataban. Estando en los mejores días las leyes no permiten a las fuerzas Luciferas que ejecuten estos líderes; pero molestia e infamia no pueden ser gobernados y siempre este adversario Lucifer coloca piedras de tropiezo en el camino de aquellos que seriamente y sin envidia tratan de ayudar a la humanidad.

Otra vez tenemos guerras y rumores de guerras por todos lados. Hay hambre y sufrimiento por un lado, con riquezas y prodigalidad y libertinaje por el otro lado; hombres cegados por su egoísmo, mujeres enloquecidas con vanidad, cuyos hábitos hombrados están destruyendo el sagrado y hermoso encanto de la mujer en esfuerzos equivocados para conseguir la libertad. El tesoro de las tierras está en manos de algunos seres interesados mientras millones están dependiendo en el sostén de sus gobiernos; la situación por falta de empleo está en el punto más peligroso, en desesperación muchos están inclinándose a crímenes para vivir. Los más prudentes y más diestros están usando la poquita sabiduría espiritual que han obtenido de los maestros y filósofos, por ganancia monetaria, anunciándose como iniciados y maestros de ocultismo. Con su despliegue de fenómenos están intentando, como dijo Cristo, a engañar "aún a los escogidos." Astrólogos quienes han tenido unas cuantas lecciones están engañando a los imprudentes y dando interpretaciones de una manera que trae la más grande descrédito a la divina ciencia de Astrología.

Las más altas fuerzas mentales están despertando según nos aproximamos al venidero signo mental de Acuario, la cual traerá al mundo las mentes más grandes. La ciencia está haciendo grandes adelantos; nuevos instrumentos le dan a la persona instruida en la ciencia mayor entendimiento del gran plan de Dios, y la religión está científicándose. Nunca han los sacerdotes, ministros y legos cavado tan profundamente en la Biblia; nunca han habido tantos esfuerzos para interpretar los profundos misterios que han sido ocultos en este gran Libro. Los científicos religionistas y los religionistas científicos están haciendo todo lo posible para unir la religión y la ciencia. Esto será la obra de la Mente venidera Acuaría; y la antiguamente falsa y materialista filosofía de las escuelas, gradualmente cambiará y en vez de los ateístas y materialistas graduantes del colegio, la época Acuaría nos dará hombres y mujeres simétricamente desarrolladas espirituales científicos. Los textos los cuales están promoviendo el ateísmo en las escuelas y colegios serán con el tiempo, desterrados.

Esta obra, sin embargo, será lento, pero el resultado será que el estudio de la Biblia se emprenderá con entendimiento. Las Enseñanzas Rosacruces, sin anunciarse como tales, están gradualmente penetrando en los pulpitos tanto como en las escuelas. Aun la escuela Ortodoxa médica abrirá sus puertas a estos cambios Acuarios, los cuales están destinados a filtrar en toda escuela e Iglesia. Cincuenta años han pasado el mundo no conocía tales escuelas de curación como Osteopathy, Naturopathy, chiropractic. Numerosas escuelas de curación han aparecido en el mundo médico y curativo.

Mientras siglos pasarán antes que estos cambios se llevarán a cabo, es, sin embargo, evidente que los cambios están tomando lugar por todos lados; pero los cambios más drásticos son los que deben tomar parte en nuestro sistema educacional. La mente aguda del niño precoz está forzando al educador que se mantenga de frente con el tiempo.

No podemos negar que el signo Acuario está tocando a la puerta. No habrá límites para el desarrollamiento de la mente. Los hombres demandan saber la causa de todo fenómeno. Los secretos interiores de la religión y de la ciencia, los cuales por épocas han existido para hombres y mujeres avanzados solamente, ya no son secretos. El género humano está sacándolos, pero como niños jugando con lumbre deben de ser enseñados el propio uso de estas fuerzas de la naturaleza con las cuales ellos están jugando tan descuidadamente. El hombre científico con su nuevo juguete, la religión, y el hombre religioso con su juego interesante, las fuerzas internas y psíquicas--¿que será lo futuro de estos hombres? Profesores disciplinados serán necesarios para guiar a esta gente, hombres y mujeres quienes son verdaderamente filósofos. ¿Donde se encontrarán? ¿Donde recibirán estos profesores su educación?

Escuelas tales como la Fraternidad Rosacruz serán necesarias. Esta es una escuela donde se enseña la religión científica sana y segura una escuela la cual no especializara en ningún peligroso desarrollo rápido, pero enseña una filosofía buena tanto para el hombre intelectual como para el hombre sensato y práctico; una escuela que es a la vez científica y religiosa, que especializa en una Enseñanza Cristiana adelantada que trae a Cristo dentro del corazón mismo de los buscadores, y hace la religión Cristiana un agente viviente en la tierra. ¿Nos extraña que Max Heindel profetizó que las Enseñanzas de la Fraternidad Rosacruz pondrían la fundación sobre la cual la religión Acuaría sería construída?

Ojalá que Dios despertara en los corazones el deseo para servir y los inspire a prepararse al estudiante de la Fraternidad Rosacruz, para ser los profesores que ayudarán a guiar a esta humanidad Acuaría en los senderos de rectitud y amor.